

Harry Diem

Geschäftsführer, Tennis Point Vienna

Warum glauben Sie ist der Business Cup so erfolgreich und beliebt bei Unternehmen?

Harry Diem: Tennis ist ein beliebter Team-sport, der es einem ermöglicht, der alltäglichen Stressbelastung entgegenzuwirken und seine eigenen Grenzen am Spielfeld zu entdecken. Besonders in großen Unternehmen bleibt der persönliche Kontakt mitunter auf der Strecke. Der Business Cup bietet somit den perfekten Rahmen, die private Kommunikation zu intensivieren und gemeinsam mit Spaß ein Ziel zu verfolgen. Unternehmer wissen, wie gewinnbringend es sein kann, sein Arbeitsteam auch privat zu fördern.

Wie sieht das Rahmenprogramm der Veranstaltung aus – und kann man sich noch zum Business Cup anmelden?

Harry Diem: Das Turnier wird bei uns im Tennis Point Vienna veranstaltet. Die Turniere finden am Freitag, dem 16. März und Samstag, den 17. März statt. Anmeldefrist läuft noch bis zum 18. Februar. Die Siegerehrung wird im Rahmen einer Gala-Night mit Buffet und Showprogramm am Samstag durchgeführt. Am Tag zuvor findet ein entspannter „Players Evening“ in gemütlichem Ambiente statt.

Wer darf am NOVOMATIC-Business Cup teilnehmen – und gibt es eine Mindestanzahl an Spielern?

Harry Diem: Prinzipiell gilt: Firmenmannschaften, deren Mannschaftsangehörige ein ständiges Dienstverhältnis im oberen Management inne haben sowie deren Großkunden. Falls in einem Team noch Spieler fehlen, können sie auch auf Gastspieler zurückgreifen, die von der Turnierleitung zugeteilt werden. Garantiert sind drei Begegnungen pro Mannschaft.



Harry Diem



SPIEL, SATZ UND SIEG!

Der Tennis Point Vienna veranstaltet mit dem NOVOMATIC-Business Cup auch 2012 wieder das größte Firmenturnier Österreichs. Am Freitag, dem 16. März (ab 13 Uhr) und Samstag, dem 17. März (ganztägig) werden begeisterte Hobbysportler unterschiedlicher Unternehmen über den Tennisplatz jagen. Noch sind Plätze frei!

Um den Teamgeist der Kollegen im Unternehmen zu stärken, ist der NOVOMATIC-Business Cup eine ideale Veranstaltung. Denn gerade im sonst so hektischen Berufsalltag ist es besonders wichtig, auch privat gemeinsam an einem Strang zu ziehen. Möchten auch Sie mit Ihrem Team am Business Cup teilnehmen? Noch gibt es freie Plätze!

Fakten zum Turnier. Anmeldeabschluss ist der 18. Februar 2012. Das Nenngeld beläuft sich pro Mannschaft auf 650 Euro. Teams, die sich bereits angemeldet haben, sind beispielsweise Nokia, die Generali Versicherung, der Verbund oder Novomatic. Das Turnier findet im Tennis Point Vienna in der Nottendorfer Gasse /

Baumgasse im 3. Bezirk statt – eine der schönsten Tennisanlagen von Wien.

Voll am Ball. Die Idee zu dieser Veranstaltung wurde im Jahre 1990 anlässlich der legendären Daviscup-Begegnung Österreich – USA im Wiener Praterstadion geboren und noch im selben Jahr in die Tat umgesetzt. Damals nahmen gerade mal sechs Mannschaften teil. Wie der Business Cup in den darauffolgenden Jahren gewachsen ist, zeigt der Teilnahmerecord von über 35 Teams in den letzten beiden Jahren. Der Gedanke, Wirtschaft und Sport in dieser Art zu verbinden, fand bei vielen



Auch Sponsor NOVOMATIC-Chef Franz Wohlfahrt freut sich schon auf die teilnehmenden Teams.

Prominenten aus Wirtschaft, Sport und Kultur großen Anklang. Die auf dem Tennisplatz geknüpften Kontakte wurden später laufend intensiviert. Seit nunmehr sechs Jahren bietet der Tennis Point Vienna das notwendige

Umfeld für ein derart hochkarätiges Firmenturnier.

Kontakt

Tennis Point Vienna
Nottendorfer Gasse /
Baumgasse
1030 Wien
Tel.: 01/799 999 7
harry.diem@tpv.at
www.tennispoint.at